

## Peringati HUT Bhayangkara ke-78, TNI-Polri dan Pemda Luwu Utara Tanam Pohon

Editor Jus - [LUWUUTARA.BERSUARA.ID](http://LUWUUTARA.BERSUARA.ID)

Jun 21, 2024 - 18:02



LUWU UTARA - Dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-78, TNI-Polri bersama Pemerintah Daerah Luwu Utara menggelar kegiatan bakti sosial penanaman pohon di Taman Wisata Desa Pincara, Kecamatan Masamba, Kabupaten Luwu Utara pada Jumat, 21 Juni 2024.

Acara yang dimulai pukul 08.20 WITA ini juga melibatkan pembersihan taman wisata permandian air panas setempat. Kegiatan tersebut menjadi momen penting untuk menunjukkan sinergitas antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga dan melestarikan lingkungan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Waka Polres Luwu Utara AKBP Muh. Rifai, S.Pd, Kepala Disporapar Kab. Luwu Utara Abd. Hamid, S.A.N., M.M, Danramil Masamba Kpt. Inf M. Dukardi, Plh. Kadis Pertanian Kaswanto, S.Pt, dan Camat Masamba A. Yasir Pasandre, S.Sos., M.Si. Tidak hanya itu, Musibar selaku Kepala Desa Pincara turut hadir bersama warga setempat. Partisipasi aktif dari berbagai elemen masyarakat dan aparat menunjukkan kesatuan dan semangat gotong royong dalam pelaksanaan kegiatan ini.

Para personil Polres Luwu Utara, Koramil Masamba, staf Disporapar, serta staf Dinas Pertanian Kab. Luwu Utara juga terlibat dalam kegiatan tersebut.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh. Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr. Opsla., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri dalam mendukung program pelestarian lingkungan serta mendekatkan diri kepada masyarakat. "Kegiatan ini bukan hanya sekadar seremoni, tetapi merupakan wujud nyata kepedulian kami terhadap lingkungan dan upaya bersama dalam menjaga keindahan serta kebersihan daerah kita," ujarnya.

Sementara Kabag SDM Polres Luwu Utara, Kompol Muh. Tanding, S.Sos., juga menyampaikan apresiasinya terhadap seluruh pihak yang terlibat, dengan harapan bahwa kegiatan ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi kelestarian lingkungan dan keindahan taman wisata Desa Pincara. Bakti sosial ini mencerminkan kepedulian dan komitmen bersama TNI-Polri serta pemerintah daerah dalam mendukung program penghijauan dan kebersihan lingkungan, sejalan dengan semangat peringatan HUT Bhayangkara yang ke-78.